

# DIE 1980er

## EIN JAHRZEHNT IM ZEICHEN DES FUSSBALLS

Am 21. Mai 1980 gewann die Eintracht Frankfurt den UEFA-Pokal – ein historisches Datum in der hessischen Fußballgeschichte. Und auch in der Oberliga Hessen wird erfolgreich gekickt. Heute sind übrigens eine halbe Million Hessinnen und Hessen Mitglied im Hessischen Fußball-Verband und bringen in ihrer Freizeit in über 2 100 Sportvereinen das Runde ins Eckige.

WELCHE VEREINE  
WAREN SEIT 1980  
HESSISCHER  
FUSSBALLMEISTER?



Die Oberliga Hessen spielt fünfklassig im deutschen Spitzen-Fußball. Spielklasse und Name wechselten im Laufe der Vergangenheit mehrfach. Das Spieljahr 2020/21 wurde coronabedingt annulliert; ein Meister wurde daher nicht ermittelt. Nähere Informationen liefert der Hessische Fußball-Verband.

**Weitere Informationen  
finden Sie hier:**

Quelle: Hessischer Fußball-Verband e. V., 2021

